

que asombro causan á todos los que visitan sus lares
¿Quién te elevó á tal altura?
¿Quién trabajó por tu auge?
mas que ociosa es la pregunta;
porque todo el mundo sabe
que cuanto tienes de bueno
se lo debes á tu alcalde,
celoso en cobrar consumos,
repartos municipales,
cédulas, contribuciones
y apremios de todas clases,
para que el pueblo florezca
y el mundo entero lo ensalce.

J. Martinez A. de Sotomayor.

Chirigotas

Ya tenemos la concesión de la luz eléctrica.

Ya podremos pasar de noche sin miedo por las calles.

Creo que la veremos lucir muy pronto.

Por lo menos ya estamos en el crepúsculo.

Será de ver el pueblo iluminado con lámparas.

Parecerá un *ascua de oro*.

Aunque á algunos no les hará mucha gracia.

Son amantes de las tinieblas.

Es decir *buhos*.

El Chirigotero.

Seccion minera

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Almagrera 26 Marzo 1897.

Mi distinguido amigo: Con motivo del encuentro del veneno de agua en la galería exploradora que avanza hacia el interior de la Sierra de que ya hice mención en mi anterior crónica, es grande la animación que reina entre los mineros que aquí habitan pues todos creen como cosa indubitable que la desecación de las minas dentro de breve plazo será un hecho inconcuso.

Las medidas que se efectuaron en los pasados dias en las diversas minas enclavadas en los barrancos de este distrito acusaron un descenso de 2 á 5 centímetros respectivamente por cada 24 horas diferencia debida sin duda á la menor ó mayor distancia que las separa del establecimiento del Arteal.

Bajo la dirección del ilustrado Ingeniero Sr. Siret se está llevando á cabo el desmonte del cerro perteneciente á la mina "Petronila," de Herrerías con objeto de hacer la explotación de los hierros que en él hay á roza abierta.

Dicese que muy en breve llegarán á Cuevas los representantes de la sociedad bilbaina dueña de varias minas de hierros de Almagro en compañía del ingeniero de la Casa constructora que segun parece ha de instalar el cable aéreo para la conducción de estos minerales á la playa de Villaricos.

He tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro común amigo D. José de la Heras que acata de abandonar el lecho en

donde ha permanecido largo periodo de tiempo á causa de la caída que le produjo la fractura de la pierna derecha y que afortunadamente no ha tenido más lamentables consecuencias que la penosa temporada que se ha visto obligado á permanecer en cama.

El miércoles por la mañana tenia el pozo "Encarnación," 11 metros de agua sobre el plan del socabon, y el mismo dia quedó terminada la reparación del pozo tubo que habrá empezado á funcionar el Jueves: La máquina venia trabajando con 20 pulsaciones por minuto á una presión de 6 atmósferas que desalojaba 10 metros de agua cada 24 horas.

Hasta mi próxima es de V. afemo. s. s.

q. b. s. m.

El Corresponsal.

Noticias

Se ha formado en Almería una sociedad para explotar la mina de azogue llamada "San Enrique" en el término de Instincion.

La casa de Lóndres que gira bajo la razon social "Puttfärken" pretende tomar en arrendamiento dicho negocio.

D. José M.^a de Castro ha celebrado en el juzgado de esta ciudad, un acto conciliatorio con la representacion de la mina Templanza, solicitando que se anule el acuerdo de darla á partido á D. Juan Bautista Gonzalez. La sociedad no solo rechazó en absoluto tal pretensión sino que está dispuesta á mantener sus resoluciones en todos los terrenos,

Ya se ha firmado la escritura de arrendamiento, habiéndose reservado en ella 30 acciones de la propiedad.

La Comisión ejecutiva del partido republicano de Almería dirige una circular á sus correligionarios de la provincia, dándoles reglas para organizar sus comités

En la relación de bajas que publica el último número del "Diario Oficial del ministerio de la Guerra" figura como fallecido el soldado Antonio Segura Guirado, natural de esta.

Las minas de hierro del paraje de Belfo, término de Turre, siguen trabajándose con buen éxito. En la llamada "Isabel" se ha encontrado recientemente un nuevo ciadero más estenso aun que el que se estaba beneficiando, y otro hallazgo semejante ha habido en "El Vulcano," donde se ocupan 25 ó 30 operarios.

Dice *La Fusta*.

Corre el rumor, que ya se dá por algunos como cosa cierta, de que muy en breve se empezarán las obras de reparación en la que fué fundicion de plomos *San Jacinto*, donde trata de fundir de nuevo una compañía constituida al objeto.

Grandes y beneficiosos resultados habria de traer á esta poblacion la confirmacion de tan agradable noticia que ha llenado de regocijo á todo este vecindario.

El dia 21 arrolló un tren de ferrocarril de Bédar, á un operario que quedó en estado gravísimo.

Desde Garrucha fué á prestarle los auxilios de la ciencia el médico Sr. Lacal.

Varios suscriptores de Garrucha se nos quejan de no recibir muchos números de nuestro semanario, y hasta nos indican que debe obedecer, á falta de celo por parte de aquella administracion de correos.

Lo que podemos asegurarles nosotros es que de aquí salen con puntualidad todos los periódicos, y por lo tanto no es en Cuevas, donde sufren retraso.

En la subasta celebrada el dia 25 por la sociedad "Observacion" para dar en arrendamiento la mina de este nombre, se presentaron entre otros pliegos, uno de D. Manuel Caparrós, en que se ofrece entregar á la propiedad el 35 por ciento del producto bruto, libre de todo gravamen, y otro de D. Diego Albarracin, obligándose á tomar la mina bajo el mismo condicional que se ha cedido la Templanza.

La junta se reservó examinar ambos pliegos para elegir el más favorable.

A los cobradores de consumos que visitan la campiña, les fueron recogidas las armas estos dias pasados por la guardia civil de Vera, á causa de no tener autorización para llevarlas.

A cargo de D. Bernardo Berruezo ha quedado establecido en Garrucha un depósito de cervezas de la acreditada marca Elbschlos Braveri, de Hamburgo.

Con el titulo de "Obra de arte," publicó el "Heraldo," de Madrid el suelto que sigue cuyo contenido nos sorprende por que no sabemos que esté aún encargada la espada que vá á regalar Cuevas á don Enrique Segura.

Dice así:

Ha sido construida en los talleres de nuestro querido amigo el distinguido artista y conocido espadero de la calle de Preciados D. Nicolás Martín, la preciosa espada de honor que los amigos y admiradores del general Segura le dedican por su brillante y héroeo comportamiento en la campaña de Cuba.

Dicha espada, que es una perfecta obra de arte y para la cual todo elogio habia de resultar pequeño, contiene alegorias militares, artísticamente repujadas y esmaltes sobre oro, que acreditan una vez más que la casa del Sr. Martín es, sin duda alguna, la primera en España para esta clase de trabajos.

La comisión mixta de reclutamiento de esta provincia, ha acordado señalar los dias 19 y 20 de Abril para el juicio de exenciones de los mozos de Cuevas pertenecientes al reemplazo actual, é inútiles de los sorteados en 1896, 95 y 94, así como para las reclamaciones que hubiese respecto á estos tres últimos alistamientos.

Escrito el suelto anterior, recibimos una carta de D. Nicolás Martín, explicando que la espada construida en sus talleres para el general Segura, es regalo de sus amigos de Madrid.

Conociendo el crédito que goza la casa constructora, no dudamos que será una

POETA
JOSÉ DE LA HERAS

MZL.
SEGURA

VEL. MILI. SEGURA

SIRET

MIL.
GRAL. SEGURA